



# 8H DE SUZUKA

## KM99 POURSUIT SA PROGRESSION AU PAYS DES SAMOURAÏS.

La suite du championnat du monde d'endurance moto de la FIM s'est déroulée au Japon. Toute l'équipe #KM99 s'est envolée pleine de détermination pour participer aux 8h de Suzuka 2023.

Le pays des samouraïs nous a offert un trésor d'images et de souvenirs. L'esprit et le respect du public japonais est tout à fait exceptionnel. C'était un honneur pour nous de pouvoir participer à cette course mythique.

**« PARTIS DE LA 23ÈME POSITION, NOTRE PROGRESSION DURANT LA COURSE A ÉTÉ TRÈS ENCOURAGEANTE.**

**APRÈS 5 HEURES DE COURSE, NOUS AVONS RÉUSSI À NOUS HISSER À LA 15ÈME PLACE, EN ACCORD AVEC NOTRE OBJECTIF INITIAL.»**





Cependant, lors du dernier tour d'un relais de Lucas Mahias, c'est une panne sèche qui a obligé notre pilote à ramener la moto à pied. Il a malheureusement manqué quelques centilitres d'essence pour revenir au box. Dommage.

*« Sans ce contretemps, nous aurions pu aspirer à un top 10. Les dieux japonais ne nous ont pas aidés... »*

Notre aventure se conclut à la 27ème position. Encore une fois, nous avons beaucoup appris de nos erreurs. Certes, cette panne nous coûte cher, mais comme à chaque fois, nous en tirons les enseignements, et notre team progresse.

Toute l'équipe de KM99 est très fière d'avoir pu franchir la ligne d'arrivée de cette incroyable course.

Le Team exprime toute sa gratitude envers ses pilotes et ses mécaniciens, dont le travail acharné dans des conditions extrêmes a été franchement admirable.

Un grand merci également à nos partenaires Yamaha, Dunlop et Motul pour leur soutien indéfectible.

Le prochain rendez-vous est fixé au Bol d'Or le 14 septembre, où de nouvelles opportunités nous attendent.

**GAËTAN SCHYNS**  
gaetan@km99.be

**MARIO KUPPER**  
mario@km99.be

